

135385
428/1764
C.H.

Minucias

La Oficina Central de Estadística ha anunciado la publicación de los resultados de las últimas elecciones.

En otras ocasiones los datos de la oficina han tenido el defecto de dar únicamente la lista de los votos obtenidos; pero no la de los votantes.

Resulta así, que, para formarse idea de la verdadera situación electoral, es preciso hacer un trabajo previo, dividiendo en cada departamento el número de sufragios por el de ~~tantos~~ candidatos.

Esta operación, que es difícil para el que no tiene a la mano esos datos como la Oficina de Estadística, es para ella de suma facilidad.

Ojalá en la próxima edición se tratara de evitar la deficiencia que se ha notado en las otras.

El diputado señor Matte Larraín demostró ayer en la Cámara que de los 43 individuos que lo acompañaron a Castro, seis eran honrados.

Esto lo demostró con telegramas de respetados vecinos de Gorbea, todos aliancistas.

Comprobó, también la intervención gubernativa, con los telegramas enviados por él mismo a Santiago.

La gravedad de la situación en esa misma provincia, y los peligros que amenazaban a la joven delegación, quedó demostrada con la comunicación de un amigo que aconsejaba al señor Matte ~~que~~ desconfiara hasta de la línea ferrea.

Afortunadamente no pasó nada, ... más que el tren.

Centro de Estudios de la Literatura Chilena

"Las Últimas Noticias" de ayer hablan de que la asamblea liberal piensa poner fin a las manifestaciones callejeras.

Tiempo era ya que la Alianza adoptara un temperamento semejante.

El resultado de la elección presidencial no ofrece dudas a nadie, y no hay razón que justifique el sacrificio de la policía, que tiene que custodiar día y noche las casas de algunos de los dirigentes de la Gran Coalición o los club de los partidos coligados.

Estos nada han podido hacer por evitar esta situación, ya que todos los desmanes, producidos durante la campaña, a excepción del ataque a la casa del senador señor Yañez, han sido obra de los aliancistas.

En su mano está evitar que esos actos se sigan produciendo.

P.